

## Une mention très spéciale pour un adhérent du club cyclo de Luzech

Samedi 10 Septembre Louis Lherm, un cyclo du club de Luzech surnommé P'tit Louis par les clubs du Lot, a participé au Marathon du Médoc en région bordelaise, parmi les 9000 concurrents !!

Ce sportif aguerri, n'en est pas à son premier défi ...Printemps 2014, il a réussi brillamment“ la Flèche “qui est une épreuve d'endurance qui se dispute lors de la Vélocio à l'occasion de “Pâques en Provence” ce qui n'est pas rien !!

En parallèle, ce week end le club de Luzech avec 14 de ses membres s'est élancé vers Revel et ses environs pour sa sortie annuelle...Le dimanche, 9 cyclos ont participé à la Randonnée de Revel !il y avait 205 participants dont 20 clubs. Luzech a été 2ème en nombre et a remporté une coupe!!

Toutes nos félicitations à P'tit Louis pour cette performance sportive qui s'est passée avec amitié et solidarité, puisque trois d'entre eux ont tiré un handicapé sur un chariot ...

Comme quoi, l'énergie est dans la tête!



